

高 長野県松代高等学校

#わたししが一番光るばしょ



伝統と活気

【普通科×商業科併設で相乗効果】

城下町松代の歴史と文化に培われて来年120周年を迎える伝統ある松代高校の校訓は「克己」です。「己を律し、弱い心に打ち克つ」という意味です。この校訓のもとクラブ活動ではこれまでに野球部の甲子園出場、陸上部、剣道部、柔道部の全国大会出場だけでなく多くの運動系クラブが県大会以上へ進出しています。また、商業部も全国大会へ進出する成果をあげています。新入生を迎え、4月には校風確立週間など生徒会中心に自分たちの学校は自分たちで創る雰囲気「チーム松代」が始動しました。5月のGW前には生徒会主催の「壮行会」が行われ、全校で和気藹々、選手たちを応援し合いました。現在、7月の「松濤祭」に向け、地域の方々にも足を運んでいただける企画づくりが進んでいます。地域のみなさん！松高生のきらり光る姿に伴走ください。

【松代ぶら散步】

1年生は地域探究学習の一環として「松代ぶら散步」を実施しています。松代の歴史的建造物や商店を巡り、地域の方々と直接対話する活動です。事前学習ではグループで協力して地域の史跡調べや地元商店でのインタビュー内容の検討を行ったり、当日の行動計画を立てたりします。成果発表では当日撮影した写真を入れたポスター展示やぶら散步コースを紹介するスライド・動画発表を行い、仲間と協働する力、コミュニケーション力はもちろん表現力やICTスキルを磨いています。松代に根付く「遊學（楽しみながら深く学ぶ）」の理念を具体化したこの取り組みは、松高生の主体性と探究心を育んでいます。（5月より始動）



【商業科の学びを地域へ】

商業科では、企業経営に必要な知識や技術を深め上位の資格取得や地域連携授業に取り組んでいます。松本井上百貨店本店の閉店にあたり、昨年8月の販売が最後ということで多くのお客さまに来店していただき、松代高校の開発商品をはじめ、商業を学ぶ松高生の成果を見ていただきました。2月に東筑摩郡山形村の井上百貨店アイシティ21で行われたバレンタインスイーツ販売では「皆神山ポンダンショコラ」が並び大人気。商業部マーケティング班は地域に出て出張販売をしていきます！温かな声をかけてください！4月の「松代お花まつり縁日」では大好評の「松高DXカレー」の販売はもちろん、ミュージック部・吹奏楽部も一緒に地域を盛り上げました♪

